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平成２２年第１回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 
番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 
１ (1) 子育て支援について 

 要旨 

①学校給食費の納入方法として、子ども手当からの代理納付制

度導入はできないか 

 ②子育てに役立つ情報をまとめた専用ページの開設について 

 ③小学６年生まで、こども医療費無料の早期実現を 

 ④３人乗り電動自転車の貸し出しについて 

 
 
教育部長 
健康福祉部長 
健康福祉部長 
健康福祉部長 
健康福祉部長 

芥川幸子議員 

(2) 健康・福祉について 
 要旨 

①女性の乳がん、子宮頸がんの無料検診の継続について 

②独居高齢者等を対象にした「緊急医療情報キット」の配布つ 

いて 

健康福祉部長 
 

(3) 介護問題について 
 要旨 

本市における介護サービスの実態について 

健康福祉部長 
 

２ (1) 宇土市総合計画について 
要旨 
進捗状況及び成果 
（特に、個性ある産業のまちづくりについて詳しく） 

市長 上村雄二郎議

員 

(2) 公共施設の建て替えについて 
 要旨 

市役所庁舎、公民館、市営住宅など 

市長 
 

３ (1) 行政委員会について  
要旨 

首長の農業委員会への登用状況について 

市長 
 

中山新之助議

員 

(2) 賃貸（公民）住宅問題について 
要旨 

 ①公営、民間の賃貸住宅の地区別状況について 
 ②老朽化傾向にある公営住宅（境目団地等）の方向性について 

建設部長 

(3) 分権時代を迎える中での町内会のあり方について 
①事業提案型の推進について 
②町内会と行政との関係について 

総務企画部長 
市長 
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４ (1) 国民健康保険問題について  
要旨 

①国保加入世帯の所得階層は、どうなっているか 
②他の保険制度の保険料算定基準との比較 
③ここ数年間の収納率と滞納額、不納欠損額は、どうなって 
いるか 
④保険税の負担増ではなく、検診の充実など、医療費抑制に 
力を入れるべきではないか 

健康福祉部長 
市長 

福田慧一議員 

(2) 雇用促進と経済活性化対策について 
要旨 

 ①ここ数年間の企業誘致と雇用状況は、どうなっているか 
②同じく福祉施設等の新設と雇用状況は、どうなっているか 
③特養ホーム等の待機者数と今後の対策は 
④特養ホーム等の新増設に力を入れ、雇用促進と地域経済の 
活性化を図るべきではないか 

 
 
経済部長 
健康福祉部長 
健康福祉部長 
健康福祉部長 
市長 

(3) 農業問題について 
①民主党政権の農業政策をどう見るか 
 
②市の農業の現状は、どうなっているか 
③市の今後の農業振興策について 

 
経済部長 
市長 
経済部長 
経済部長 
市長 

 


